

Fidel Castro a reçu à La Havane la présidente de l'Argentine Cristina Fernández

La Havane, 27 janvier (RHC)- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro a reçu hier à La Havane, la présidente de l'Argentine Cristina Fernández qui est venue à Cuba pour participer au second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Après avoir échangé des salutations affectueuses, la présidente argentine et le leader cubain ont conversé sur des thèmes régionaux et sur les principaux problèmes de l'humanité notamment sur l'alimentation et les conflits armés qui menacent la paix sur la planète.

Les deux leaders ont évoqué la mémoire du président défunt vénézuélien Hugo Chávez et ses efforts pour consolider l'unité latino-américaine par la création de la CELAC en 2011.

La rencontre entre Fidel Castro et Cristina Fernández a eu lieu pendant le déroulement de la journée finale de travail de la réunion de Coordonnateurs Nationaux de la CELAC qui a précédé le segment des ministres des affaires étrangères qui se tient ce lundi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/12613-fidel-castro-a-recu-a-la-havane-la-presidente-de-largentine-cristina-fernandez>



Radio Habana Cuba